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CR Conseil d’Administration ResEl du 07/12/2015

Membres présents
Hervé COGNET / Alexandre MANOURY / Loïc PEDEN / Morgan ROBIN / Nicolas SZLI-
FIERSKI

Procurations
Alexandre LEVAVASSEUR / Zacharie LEVAVASSEUR

Membres absents
Clément BEAUSEIGNEUR / Thomas CANTIN / Florian CARINGI / Antoine GIRARD /
Antoine HOUSSAIS / Dylan SADOUN / Axel STRUBEL

Invités
Camille LEVAVASSEUR

Début du CA : 20h25.

Ordre du jour
1 Acceptation des précédents CR 1

2 Budget Soirée Cohésion 1

3 Retour sur les nocturnes FedeRez 2

4 Informations diverses 2

1 Acceptation des précédents CR

Vote des comptes rendus des Conseil d’Administration de septembre et octobre 2015.
VOTE Pour Neutre Contre
Acceptation Compte-Rendu CA 07/09/2015 7 0 0
Acceptation Compte-Rendu CA 21/09/2015 7 0 0
Acceptation PV DISI P2P 7 0 0
Acceptation Compte-Rendu CA 29/09/2015 7 0 0
Acceptation Compte-Rendu CA 22/10/2015 7 0 0

2 Budget Soirée Cohésion

Proposition d’une soirée cohésion le mardi 8 décembre afin de faire connaissance avec les futurs
administrateurs inscrits pour les formations : Laser Game (2 parties) et Burger King.

Prise en charge de 50% des frais du laser game (1 parties / personne) à 6esoit 90e.

3 personnes ne participent pas au vote car concernées par l’objet du vote.
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VOTE Pour Neutre Contre
Budget Soirée 90e 4 0 0

3 Retour sur les nocturnes FedeRez
— Arrivée le vendredi soir.
— Samedi matin, présentation des associations présentes.
— Samedi après-midi : mini ateliers + conférence sur droit du numérique.

Question de FAI
— Actuellement, on remplit déjà les conditions requises.
— Aucune obligation légale de passer FAI.
— Inconvénient d’être FAI : on doit payer la TVA sur les produits qu’on revend (câbles,

switchs, . . .).

Présentation des Assos
— Cr@ns : imprimante thermique via Raspberry Pi
— Binet Réseau : Fruits - légalité ?
— Ponts Paritech : uPont - concurrence de Sigma
— VIA : myECP
— Eclair : myECL - pas de Wi-Fi

4 Informations diverses
— Déclaration gendarmerie effectuée pour le vol des bornes Cisco.
— Le Conseil d’Administration de la MaisEl accepte de financer 50% de la dernière facture

des bornes Wi-Fi.
— Rencontre avec Touré jeudi 10/12 pour discuter du cas de Rennes et gérer le rembour-

sement des bornes.
— Un coffre-fort a été installé par et pour la MaisEl au local du i11. Il gère la vidéo-

surveillance du bâtiment.

L’ordre du jour étant épuisé, fin du CA à 21h00.

Loic PEDEN
Président de séance

Morgan ROBIN
Secrétaire de séance

Hervé COGNET
Président ResEl
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